



# 80 Jahre Kirmesgesellschaft St. Maximinus Koblenz-Horchheim

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein gratuliert im Namen der Stadt Koblenz der Kirmesgesellschaft zum runden Vereinsjubiläum. Von links: Karl Holl, Marion Junker-Dickopf, Marie-Theres Hammes-Rosenstein, Karl-Heinz Bischoff  
Foto: Juraschek Pressebild

**M**it einem unterhaltsamen Rahmenprogramm hat die Kirmesgesellschaft St. Maximinus Koblenz-Horchheim am 20. September 2008 ihr 80jähriges Jubiläum im Kolpinghaus in Horchheim gefeiert.

Gegen 18.00 Uhr wurden die Gäste mit einem Sektempfang vom Vorstand begrüßt. Mit einem kurzen Rückblick auf die Geschichte der Kirmesgesellschaft wurden in der Ansprache der Vorsitzenden Marion Junker-Dickopf einige Namen von Personen, die die Kirmesgesellschaft St. Maximinus Koblenz-Horchheim mit geprägt haben, für ihr großartiges Engagement im Sinne der Bürgerinnen und Bürger von Horchheim lobenswert erwähnt.

Die Schirmherrin der Veranstaltung, die Bürgermeisterin der Stadt Koblenz Marie-Theres Hammes-Rosenstein, richtete ihre Grußworte

an die Gäste und ehrte den Ehrenvorsitzenden Karl Holl, der so lange den Vorsitz der Kirmesgesellschaft (über 40 Jahre: von 1964 bis 2005) inne hatte, für seinen herausragenden Einsatz für Verein und Ort im Namen der Stadt Koblenz. Karl Holl berichtete im Anschluss daran selbst über vergangene Zeiten und präsentierte dem festlichen Auditorium so manche unterhaltsame Anekdote aus der Geschichte der Horchheimer Kirmesgesellschaft.

Die Kirmesgesellschaft St. Maximinus ist ganz besonders stolz auf das Horchheimer Kirmes-Magazin, das in jedem Jahr kurz vor der Kirmes erscheint, da es bis über die Grenzen der Stadt Koblenz hinaus bekannt ist. Die Redakteure, die in den letzten Jahren für die Gesamtleitung des Magazins verantwortlich zeichneten, sind Hans Josef „Jopa“ Schmidt und Lars Weinbach. Im Festsaal wurde

eine Ausstellung gezeigt, die einen Einblick in die Kirmes-Magazine und -zeitungen der letzten 40 Jahre gewährte, die von den Gästen besonders gewürdigt wurde. Lars Weinbach berichtete dann auch Einiges über die Arbeit des großen Redaktionsteams des Kirmes-Magazins aus den vergangenen Jahren.

Im Anschluss gratulierten die Horchheimer Ortsvereine der Vorsitzenden zum Vereinsjubiläum. Highlights des Abends waren der großartige Auftritt des Shanty-Chores Lahnstein und die Tanzdarbietung des HCV-Balletts. Nach einer Imbisspause konnten die Festgäste sich zum Abschluss des gelungenen Jubiläumsabends nochmals dem Gesang des Shanty-Chores sowie unterhaltsamen Gesprächen widmen.

*Marion Junker-Dickopf*